

Pays : France
Périodicité : Quotidien
OJD : 39964



Le Ranch des Lacs se distingue à Paris

L'hôtel-restaurant Le Ranch des Lacs, à Augne, a récemment participé à la finale nationale du 1^{er} trophée du « Petit-déjeuner gourmand ».

Cette épreuve, organisée par la Fédération des Tables et Auberges de France, était ouverte à tous les professionnels des métiers de bouche. Son objectif est de redorer l'image du petit-déjeuner et de montrer que des établissements peuvent en proposer de grande qualité, sains, à base de produits frais et locaux, et non pas standards avec des produits industriels.

Deux établissements limousins s'étaient inscrits, le Ranch des Lacs, donc, et le Saint-Eloi à Solignac.

La Fédération a d'abord procédé à une sélection sur dossier et a retenu le Ranch pour disputer la finale à Paris lundi 26 juin, dans la catégorie « professionnels » (il existe la catégorie « amateurs ») avec sept autres établissements (sur une vingtaine de concurrents au départ), dont trois palaces parisiens.

Cette finale, disputée à l'École de gastronomie Ferrandi, consistait en l'élaboration d'un petit-déjeuner. Le jury a classé le Ranch 2^e, entre deux palaces parisiens !

À noter qu'il est possible d'y prendre un petit-déjeuner sans être client de l'hôtel (réservez la veille). ■